



1997 – Rheinland-Pfalz-Tag

### 14. Rheinland-Pfalz-Tag in Pirmasens

**Pirmasens feiert**  
 „Feste feiern“ und zwar am liebsten mit vielen Gästen, das gehört für die Pirmasenser:innen zur Lebenseinstellung.

Bereits zweimal durfte die „Schlabbefficker“-Stadt den Rheinland-Pfalz-Tag ausrichten. Beide Landesfeste sind den Besucher:innen und den Pirmasenser:innen selbst noch in bester Erinnerung.

1997, zum 50. Geburtstag des Landes, war Pirmasens zum ersten Mal Gastgeberstadt. Die drei Tage im Juni gingen als der wahrscheinlich feucht-fröhlichste Rheinland-Pfalz-Tag aller Zeiten in die Geschichte ein, denn es regnete in Strömen – doch das tat der ausgelassenen und herzlichen Stimmung unter den Besucher:innen keinen Abbruch. Zum großen Finale, dem Umzug am Sonntag, feierte dann sogar der Wettergott mit und ließ die Sonne strahlen.





Pirmasens

### Willkommen in Pirmasens

In Pirmasens bewegt sich was! Dafür sorgen die natürliche Topografie der auf sieben Hügeln gebauten Stadt und das Dynamikum, das erste rheinland-pfälzische Science Center.

In diesem einzigartigen Mitmachmuseum dreht sich an 160 interaktiven Experimentierstationen alles um das Thema „Bewegung“. Das Anfassen und Ausprobieren ist hier ausdrücklich erwünscht. Jede Menge Bewegung wartet direkt vor den Toren der Stadt im Pfälzerwald. Genießen Sie Ruhe und einzigartige Naturdenkmäler auf Premiumwanderwegen oder holen Sie sich den Adrenalin-Kick bei einer der 20 ausgeschilderten Touren im Mountainbikepark Pfälzerwald.

Der Exerzierplatz mit seinen Festen, die Fußgängerzone mit dem imposanten Schlosbrunnen, das aufwendig restaurierte Forum ALTE POST mit Wechselausstellungen und dem interaktiven „Hugo Ball“-Kabinett, das Westwall-Festungswerk Gerstfeldhöhe und vieles mehr machen „Bärmesens“, wie Pirmasens im Dialekt genannt wird, zum erlebnisreichen Ausflugsziel.




